

# MOTOCCLUB ABONA

Ctra. Tf-65 (San Miguel - Los Abrigos) Km 6,8; 38620 San Miguel de Abona (S/C de Tfe.)

Comunicado de prensa  
25-02-2009

## El MC Abona se prepara para el campeonato de España de MX Elite

Cuando resta un mes escasamente para que tenga lugar la prueba del campeonato de España, el circuito de San Miguel empieza a tomar el aspecto que presentará el próximo día 22 de marzo. Las obras de asfaltado del paddock y parrilla del circuito de motocross de San Miguel que realiza el Cabildo de Tenerife, cuyo importe ronda los 200.000 euros, marchan a buen ritmo y a finales de febrero se verterá el asfalto definitivo sobre la amplia zona de paddock, que ocupa más de 6.000 m<sup>2</sup>. A falta de que esto se produzca ya se han llevado a cabo las canalizaciones subterráneas de agua y electricidad, lo que dejarán un espacio diáfano y sin ningún tipo de obstáculos, donde durante este año ya se podrán celebrar pruebas de velocidad para las categorías de supermotard, pit bikes, scooters y cambios.

El pasado domingo día 22 de febrero se celebró en Albaida la primera de las pruebas del campeonato nacional de MX Elite y tras esta cita inaugural Álvaro Lozano se colocó a la cabeza de la clasificación provisional del campeonato seguido de Carlos Campano y el francés Maxime Lesage. El campeonato ha tenido un arranque interesante debido a la baja de Jonathan Barragán que días antes de la prueba de Albaida sufrió una caída que le impidió tomar parte en la carrera, hecho que se une a la descalificación de Javier García Vico por llegar un minuto tarde al pre parque.

Antes de la cita en el circuito de San Miguel de Abona los pilotos han de superar dos pruebas más, la primera el próximo domingo día 1 de marzo en Bellpuig y una semana más tarde en Osuna, Sevilla, tras las cuales los pilotos y equipos pondrán sus motos rumbo a la isla de Tenerife para disputar la cuarta prueba del calendario en el circuito de San Miguel bajo la organización del MC Abona.

A la lista de 30 pilotos permanentes de MX Elite que disputan todo el campeonato, se unen 20 pilotos más. De estos pilotos no permanentes 10 son designados por la RFME, 5 por Digital Sport Marketing, promotor del campeonato, y 5 más por el club organizador. El día 12 de marzo se dará a conocer la lista definitiva de pilotos inscritos que puede ascender a 50, aunque tras los entrenamientos oficiales que se desarrolle el día de la carrera serán sólo 40 los que puedan tomar la salida. Además, el domingo día 22 de marzo también tendrá lugar una prueba del campeonato provincial de la categoría Juvenil 85 cc.